

## 取手東小の目指す学校

### ～学校長式辞より～

今年の1月から、みなさんにできるようになってほしいことを3つ伝えてきました。覚えていますか。

1つ目は「時間を守る」ということです。授業の始まりや休み時間の終了時刻など、時間を守ることは学校生活において基本的なことであり、学校という集団生活において大切なことのひとつです。一人一人が意識して行動してください。

2つ目は、「正しい言葉の使い方をする」です。みなさんは、相手が言われたくないことを言って傷つけていませんか。何気なく言った一言が相手の心を深く傷つけることがあります。相手を思いやった言葉遣いをするようにしましょう。また、「おはようございます」「こんにちは」「ありがとうございます」など、自分から進んであいさつできる人が増えてきていますね。元気なあいさつも続けてほしいです。

3つ目は、「学校をきれいにする」です。廊下や階段、教室にごみが落ちているような、掃除が行き届いていない学校でみなさんを生活させたくありません。そのようななか学校をきれいにしようという気持ちを持った人たちが、そうじの時間以外の昼休みの時間に、進んで階段や廊下、壁の掃除をしてくれるようになりました。とても嬉しかったです。今日からは、自分たちの学校は自分たちできれいにしていきたいと思います。掃除にしっかりと取り組み、心もきれいになってほしいです。

「時間を守る」「正しい言葉遣いをする」「学校をきれいにする。」この3つを意識して、1年間、新しい気持ちで頑張っていきたいと思います。

令和7年4月8日 取手市立取手東小学校長 村田 健一



.....  
始業式では、6年生の福山佑羽香さんが、児童を代表して作文を発表しました。

「6年生になってがんばりたいこと」

私は、6年生になってがんばりたいことが3つあります。

1つ目は学習です。特にがんばりたい教科は算数です。これから内容がどんどん難しくなっていくので、授業を集中して聞いて、予習、復習もしっかりとやっていきたいです。

2つ目はあいさつです。地域の人に「おはようございます」と言われても、うまくあいさつが返せないときがありました。6年生では、自分から明るく元気に「おはようございます」とあいさつをしたいです。

3つ目は、最高学年としての自覚と責任をもつことです。何事にも全力で取り組んで、下級生へのお手本になれるようがんばっていききたいです。

## 担任発表

始業式のあとに、校長先生から、担任の先生が発表されました。発表されると、子供たちは、担任を拍手で迎えてくれました。



## 学校と警察署との連携についてお知らせします

学校と警察署は、児童生徒の犯罪被害防止及び健全育成を図るため、互いに必要な連絡を行うとともに、必要に応じて協議を行い、具体的な対策を講じます。そのため、警察署から学校へ児童生徒等に関する内容の情報提供を求められた場合には、学校は事案の解決のために警察署に協力し、対応を行うことになっています。(学校と警察の連携制度)